

SSV WEINSTRASSE SÜD TRIFFT AUF FC BAYERN MÜNCHEN

MIAR SAIN MIAR

Für die U-10 Kurtatsch war die heurige Sommerpause nur kurz. Seit der ersten Augustwoche trainieren die Jungs zwar nicht vollzählig, aber dafür umso härter für das Freundschaftsspiel gegen die U-8 des **FC BAYERN MÜNCHEN**. Unser Jugendkoordinator Thomas Nonnato



hat im Frühjahr an einem Trainer-Kurs teilgenommen und dabei den Jugendtrainer des FC Bayern München kennengelernt. Prompt wurde ein Freundschaftsspiel ausgemacht. Am Samstag, den 10. September um 14.30 Uhr war es dann soweit. Die 11 Fußballer mit ihrem Trainer Thomas Guadagnini wurden von Ihren Familien und Freunden begleitet. Um 6 Uhr morgens starteten 45 Personen (18 Erwachsene und 27 Kinder) Richtung München, wo wir schon schnell bei Ankunft von der Familie Diehl, welche einen Tag früher angereist war, empfangen wurden und die uns zum traditionellen Weißwurst essen in den Hofbräukeller am Wiener Platz führten. Bei Weißwurst und Bier holte sich so mancher eine Stärkung. Gegen 14.00 Uhr bogen wir in die Säbener Strasse ein. Das Gelände war menschenleer. Denn der FC Bayern hatte in der Allianz Arena ein Heimspiel.

Als der richtige Fußballplatz gefunden war (7 Trainingsplätze), unsere Jungs umgezogen waren, und die Fangemeinde am Rande des Kunstrasenplatzes auf der Tribüne mit vollen Paulaner Becher ihren Platz eingenommen hatte, ging's los. Bei unseren Jungs machte sich die Nervosität breit. SSV *Weinstrasse*



Süd trifft auf **FC Bayern München**. Die Augen waren während des Einwärmens immer auf den Gegner gerichtet. Gespielt wurde in drei Halbzeiten (25-20-10 min). In den ersten 25 min ging es bereits richtig zur Sache: Torchancen auf beiden Seiten und ein sehr körperbetontes Spiel, wo keine der Mannschaften

der anderen was schenkte. Unsere Mannschaft war zwar technisch etwas schwächer konnte aber ganz gut mithalten. Die erste Hälfte endete mit einem gerechten 2:2! In den zweiten 20 min. wurde auch gut begonnen, jedoch schlichen sich mit der Zeit einige technische Fehler ein und der FC Bayern nutzte diese Fehler eiskalt aus und erhöhte innerhalb 4 min. auf 5 : 2.

Die dritte Hälfte wurde mit 2:0 verloren. Die Mannschaft konnte sich ein Chancenplus erspielen, aber leider diese Chancen nicht in Tore umwandeln. Trotz 7:2 Niederlage bekamen die mitgereisten und heimischen Zuschauer ein tolles Spiel zu sehen und unsere Jungs ein Lob, da sie bis zum Schluss gekämpft und gut gespielt haben.

Man könnte als Mama oder Tata ja viele Ausreden finden, warum unsere Jungs verloren haben. Aber



Tatsache ist, wir sind eine 2.000 Seelengemeinde wo pro Jahrgang *vielleicht* 15 Kinder (Mädchen und Buben) das Licht der Welt erblicken. In unserem Verein darf jedes Kind Fußball spielen, ob es nun Talent hat oder nicht. Wir möchten die Gemeinschaft unter den Kindern und die Freude am Ball fördern. Der Fußball-Club FC Bayern München hat hunderte Kinder in diesem Alter zur Auswahl und es werden nur die Besten und Talentiertesten im Club aufgenommen. Wir sind ein Dorfverein der Jugendarbeit betreibt und keine Fußballweltmacht. Deshalb gilt auch für uns **MIAR SAIN MIAR**.

Trotz Niederlage traten wir die Heimreise nicht mit gesenktem Haupte an. Jedoch etwas enttäuscht von der deutschen Organisation. Die Allianz Arena durften wir wegen des Heimspieles nicht besichtigen, Trotz Zusage des deutschen Organisators durften wir das Trainingsgebäude in der Säbener Strasse nicht betreten und der Fanshop hatte auch schon seine Tore geschlossen. Leider. Zum Trost kehrten wir in Sterzing zum Pizzaessen ein, wo wir den Tag ausklingen liesen. Bedanken möchten wir uns bei der Obstgenossenschaft Kurmark-Unifrut, die uns als Mitbringsl für jedes Münchner Kinder kleine Kisten Äpfel spendierte. Ein Dankeschön allen die an der Organisation dieses Ausflugs beigetragen haben.

Es war sicher ein großer Tag für die kleinen Jungs.

Thomas Guadagnini

Alle Fotos auf unserer Homepage - www.weinstrassesued.com



Weinstrasse SÜD
3 Dörfer ... ein Fußball-Verein

Jahrgang 07
Ausgabe NR. 10
Kurtatsch - Margreid - Kurtinig
www.weinstrassesued.com
info@weinstrassesued.com



Oktober 2011

MEISTERSCHAFT LANDESLIGA

4. Heimspiel der Hinrunde
Sonntag, 02. Okt. um 15:30 Uhr
Spielort: Kurtatsch



WEINSTRASSE SÜD

vs.

ASV STEGEN

Unser heutiger Gegner, der ASV Stegen, hat Mitte des vergangenen Jahrzehnts dank eines finanzstarken Gönners einen kometenhaften Aufstieg erlebt. Zahlreiche Spitzenspieler wie Nanni, Vampari oder Zaopo sorgten für den direkten Durchmarsch von der 1. Amateurliga in die Oberliga. Dort konnte man sich einige Jahre halten, doch als der Sponsor im Hintergrund die Lust so langsam verlor, waren die glorreichen Oberligajahre auch schon wieder vorbei.

Mittlerweile spielen die Brunecker Vorstädter ihre 2. Landesligasaison und

setzen ausschließlich auf Spieler aus dem Pusterer Raum. Nach dem Ende der letzten Saison haben 8 Spieler den Verein verlassen und 9 Neue wurden geholt. Aufgrund dieses Umbruchs ist die Stärke der Mannschaft schwer einzuschätzen. Aufzupassen ist auf jeden Fall auf einige Einzelspieler wie Dorigo oder Oberheinricher, die aufgrund ihrer individuellen Klasse ein Spiel jederzeit entscheiden können. Auch Abwehrchef Agreiter kann eine langjährige Oberligaerfahrung bei St. Georgen aufweisen.

Die Begegnungen des 7. Spieltages

FC Bozen 96	Neugries		
Bozner FC	Virtus		
Meran	Moos		
Sarntal	Natz		

St. Martin	St. Pauls		
Teis	Latzfons		
Vahrn	Schenna		
Weinstrasse	Stegen		

rothoblaas.com

